Miércoles, Febrero 14, 2024 INICIO CONTACTO





INICIO QUIÉNES SOMOS NOTICIAS V

VIDEOS



Home>Colombia>Defender el agua, transformar Ecopetrol y revivir el tren de Santander es lo que estamos haciendo: Presidente Petr

COLOMBIA POLITICA

Defender el agua, transformar Ecopetrol y revivir el tren de Santander es lo que estamos haciendo: **Presidente Petro**

Prensa Espejo Publico Ofebrero 14, 2024 No ta



f ¥ G ₽

El discurso que presentamos hoy es realidad que se va construyendo en la práctica. Ya no son palabras al viento, como dice el vallenato que me gusta. No son palabras al viento, son realidades concretas en la sociedad que hay que profundizar y expandir".

Bucaramanga, 13 de febrero de 2024

Defender el agua de Santurbán, cueste lo que cueste; transformar Ecopetrol en generadora de energías limpias, y cambiar el Magdalena Medio, cruzado por un tren que lleve la producción "es lo que ya estamos haciendo".

Así lo dispuso el presidente, Gustavo Petro, en el evento Por la Paz y la Vida que se realizó en la Universidad Industrial de Santander (UIS), donde puso al servicio de la comunidad el nuevo edificio de la facultad de Ciencias Humanas.

"El discurso que presentamos hoy es realidad que se va construyendo en la práctica. Ya no son palabras al viento, como dice el vallenato que me gusta. No son palabras al viento, son realidades concretas en la sociedad que hay que profundizar y expandir", dijo el mandatario ante un auditorio colmado de estudiantes, profesores e invitados especiales.

El presidente Petro aseguró que "Ecopetrol se nos está quedando en la posibilidad que este gobierno propuso de hacer hidrógeno verde" y comentó que "ahí en la UIS hay un equipo, me lo han mostrado, que llaman hidrógeno verde cuántico, hay que ponerlo en la práctica y ver si es más barato".

"Hay que ver si podríamos ser vanguardia, todos los estudios lo indican que Colombia podría producir uno de los hidrógenos verdes más baratos del mundo", manifestó.

Enfatizó que "hay que acelerar el paso" en la política de transformar Ecopetrol en la empresa de energías limpias, que se hará con ayuda de un mayor poder de los trabajadores al interior de la empresa y articularla con la UIS en el conocimiento práctico de las energías limpias.

El tren del Magdalena Medio

El jefe de Estado se refirió al proyecto que ya trabaja el Ministerio de Transporte de revivir el ferrocarril del Magdalena Medio, que atravesará Santander desde el sur hasta el norte con mayor frecuencia de trenes que transporten la producción.

"Lo único que le he pedido al ministro es que no sean locomotoras diésel, sino que sean locomotoras eléctricas" dijo al considerar que la modernidad debe hacerse

desde "una concepción de la vida".

La defensa del agua por la vida

Como lo hizo en Málaga (Santander), el presidente Petro reiteró que su gobierno va a defender el agua de los páramos de Santurbán y el Almorzadero, donde — recordó— las comunidades salieron en defensa del agua, lo que calificó como una "lucha por la vida".

Comentó que allí se registraron contradicciones y conflictos que el gobierno no quiso atender.

"Una necesidad para este gobierno de tomar las decisiones sin temor y cueste lo que cueste y es que no puede haber explotación multinacional del oro en el páramo".

Finalmente, y al referirse al nuevo edificio de la facultad de Ciencias Humanas de la UIS, el presidente Gustavo Petro dijo que estas sedes "no son simplemente ladrillo", sino que representan "el cambio de una sociedad, de sus relaciones sociales de producción, de su intelectualidad y pensamiento".

(Fin/for/gop)

Fuente: Presidemcia de la República

fSHARE ON FACEBOOK

#SHADE ON TWITTED



Fuerza Pública inutiliza maquinaria para extracción ilegal de oro avaluada en \$5.000 millones en el pacífico caucano

Procuraduría pidió priorizar obras de infraestructura educativa en Ibagué por alarmante atraso en su ejecución



YOU MIGHT ALSO LIKE



COLOMBIA INTERNACIONAL

Ante la UNESCO, el ministro de las Culturas, Juan David Correa, aboga por una acción mundial en educación y cultura para promover la paz

Prensa Espejo Publico ①febrero 14, 2024

La intervención del ministro Correa se registró en el segundo día La Conferencia Mundial de la UNESCO sobre la educación...



COLOMBIA JUDICIAL

En Armenia capturado hombre con 1.000 gramos de marihuana

Prensa Espejo Publico () febrero 14, 2024

La Policía sorprendió a este sujeto, con 42 bolsas con marihuana. La Policía de la ciudad de Armenia, durante un...



COLOMBIA OPINIÓN

Procuraduría pidió priorizar obras de infraestructura educativa en Ibagué por alarmante atraso en su ejecución

Prensa Espejo Publico Ofebrero 14, 2024

Bogotá, D. C., 14 de febrero de 2024 (@PGN_COL). La Procuraduría General de la Nación instó a la alcaldesa de Ibagué, Johana Ximena Aranda; y...



COLOMBIA REGIONES

Fuerza Pública inutiliza maquinaria para extracción ilegal de oro avaluada en \$5.000 millones en el pacífico caucano

Prensa Espejo Publico Ofebrero 14, 2024

El presidente Gustavo Petro Urrego ha sido enérgico y persistente en el llamado a la Fuerza Pública para el desarrollo...

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25

29 <u>« Ene</u> espejopublicocol@gmail.com

CONTACTO

=

Address: Cra 8 #11-39 oficina 220 - 22

6

Phone: 601-3906512

 \searrow

Email: espejopublicol@gmail.com

e

Website: Website:http://espejopublico.co/